

Herren Kreisliga H

TTG Bischweier III : TTF Rastatt VI
Samstag, 20.04.2024, 15:30 Uhr

Opitz tütet den Sieg für die TTG Bischweier III ein

Als Werner Schuster sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga H nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die TTF Rastatt VI besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die TTF Rastatt VI meist auf verlorenem Posten, denn nur 6 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Opitz, Schweigert und Mahnkopf, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Der Verlauf im Einzelnen: Nur einen Satz verloren Opitz / Schweigert bei ihrem Sieg gegen Polster / Lungu und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Mahnkopf / Schuster hatten gegen Korn / Samuelis bei ihrem 3:0 wenig Probleme. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Frank Opitz gelang es, Stelian Lungu im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Beim 3:1-Erfolg von Andreas Mahnkopf gegen Sivapreeya Polster ging nur der erste Satz verloren. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Joachim Schweigert am Nachbartisch gegen Adrian Samuelis. 2:3 hieß es indessen am Schluss, als Werner Schuster und Oliver Korn sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTG Bischweier III und der TTF Rastatt VI. In vier Sätzen gewann Frank Opitz gegen Sivapreeya Polster und gab dabei nur einen Satz ab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Eher wenig Gegenwehr bekam Andreas Mahnkopf bei seinem Sieg in drei Sätzen von Stelian Lungu. Beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Oliver Korn zeigte Joachim Schweigert seinem Gegner die Grenzen auf. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 18:8 für Schweigert und 4:12 für Korn seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:1. Werner Schuster war in der Partie gegen Adrian Samuelis nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TTG Bischweier III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 26:6 bei 12 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTF Rastatt VI erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:21. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTG Bischweier III

Doppel: Opitz / Schweigert 1:0, Mahnkopf / Schuster 1:0

Einzel: F. Opitz 2:0, A. Mahnkopf 2:0, J. Schweigert 2:0, W. Schuster 1:1

TTF Rastatt VI

Doppel: Polster / Lungu 0:1, Korn / Samuelis 0:1

Einzel: S. Polster 0:2, S. Lungu 0:2, O. Korn 1:1, A. Samuelis 0:2

